



# 基山っ子 第4号

令和5年6月16日  
基山町立基山小学校  
校長 天野 雄二  
☎92-2431

学校教育目標 「**き**たえ **や**りぬき **ま**なびあう」

～夢いっぱい基山っ子！ 笑顔であいさつ・笑顔でありがとう～

蒸し暑い日が続きます。そんな中、子どもたちは運動場で元気に遊んでいることが多く、ほんとうに感心します。しかし、昨年よりは、日差しが弱いからといって油断せず、熱中症には十分気を付けたいといけません。子どもたちは夢中になって遊んでいると水分補給を後回しにしたり、無理をしたりします。

学校では、熱中症指数計で常時測定し、暑さ指数(WBGT)28までの「警戒」のときは、昼休みの外遊びの時間を短縮したり、休憩を兼ねた給水タイムを昼休みの中頃に設定したりするなどの措置を取ります。暑さ指数31未満の時には炎天下を避けて過ごすようにし、31以上では外に出ること自体を禁止して(体育も含む)、涼しい室内で過ごすような手立てを講じます。

## ☆いつもありがとうございます！

基山小学校の近くに住んでおられる方(お名前の紹介は控えさせていただきます)が、ボランティアで学校の周辺の道路や学校の内の植え込み、運動場の周り、ひまわり教室周辺の草取りをしていただいています。お礼を言うと笑顔で返事されて、また、黙々と草取りをされます。中学校の運動会が開催された土曜日にも運動場の草取りをしていただいていたました。ほんとうに頭が下がります。この場を借りてお礼申し上げます。

## ☆ボッチャ体験5/24

県のSAGA2024 国スポ・全障スポの企画広報チームと基山町の国スポ・全障スポ担当とパラスポーツ協会の皆様で、ボッチャ教室を開催していただきました。簡単そうに見えて、やってみると難しいものです。ねらったところにボールを近づけるのに苦労していました。6年生の子どもたちは楽しく体験できました。



## ☆学校探検5/24

生活科の学習で、1・2年生の学校探検が行われました。2年生が1年生を連れて、学校施設を探検しながら、学校のことを覚え、慣れていくのが大きなめあての1つです。お兄さんお姉さんになった2年生のたくましさも感じました。右の写真は校長室を見学に来たとき、歴代の校長先生方の写真に見入っているところです。



## 7月の主な行事

- 3日(月) 地区児童会
- 4日(火) スキタイム クラブ活動
- 5日(水) なかよしタイム スキタイム iiゼミ
- 6日(木) フッ化物洗口 全校5時間授業 クラウンビル室満見学(4-1 4-2)
- 7日(金) クラウンビル室満見学(4-3 4-4) スクールカウンセラー来校
- 11日(火) スキタイム 防災教室5年 クラブ活動
- 12日(水) スキタイム iiゼミ
- 13日(木) フッ化物洗口
- 14日(金) なかよしタイム 着衣水泳6年 プール使用最終日
- 18日(火) スキタイム 5時間授業
- 19日(水) スキタイム
- 20日(木) 終業式 4時間授業(給食あり) 下校13:20
- 21日(金) 個人懇談(終日)
- 24日(月) 個人懇談(終日)
- 25日(火) 個人懇談(午前)

## ヘルメットの着用を！

県内では、毎年、小学生の自転車での交通事故が多発しています。子供たちの交通事故は、絶対に避けなければなりません。

道路交通法では、自転車に乗るときはヘルメットをかぶらなければならないことをご存じだと思います。特に児童及び幼児にヘルメットを着用させることは、保護者の義務となっています。違反しても処罰は受けませんが、お子様の命を守るため、ぜひ、ヘルメットをご準備ください。

県内でも、「ヘルメットをかぶっていたから頭部の怪我がなかった」、「ヘルメットをかぶっていたから命が助かった」といった報告をよく聞きます。学校では、自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶるよう子どもたちに呼びかけています。おかげさまで、ヘルメットをかぶって自転車に乗っている子供たちをよく見かけるようになりました。子供たちの未来を守るため、これからもご協力をお願いします。

基山小学校ホームページはこちらから

<https://www.education.saga.jp/hp/kiyama-e/>

